

令和3年度 政策討論会 第三分科会 視察報告書

日時	令和3年12月6日(月)午後2時より
場所	環境共生型利用の促進区域 南東側Cゾーン
テーマ	「本市の自然保全エリアのあり方について」
出席者	◎稲田悦治 ○倉田賢一郎 烏野隆生 井舎英生 岩崎雅秋 米田貴志 岸田厚

※◎座長○副座長

政策討論会第5回で決定した通り現地視察を実施した。

ほぼ竹林であったが、想像以上に美しい光景。また、少し整備するだけで、もっと素晴らしいBamboo Worldになることが連想される。見上げた時の青々とした竹と、その隙間から見える青空が本当に美しい。360° 竹に囲まれ、娑婆世界から抜け出した雰囲気を楽しめる。また、地面も棚状になっていて、少し手を入れるだけで、規模にもよるが、例えばグランピングで、よく見るドーム型のテントであれば20張りほどであれば、場所を確保できると思えた。また、それらのセンターオフィスやコミュニケーションの広場も確保できるように思えた。また、現地に行って初めてパンダの笹の収穫場所が隣接していることも知った。そのことを踏まえた、新たな展開の可能性が連想できる。以上報告とする。